

VAL-D'OISE



FÉDÉRATION FRANÇAISE D'ÉQUITATION
COMITÉ DÉPARTEMENTAL D'ÉQUITATION

Le 22 juillet 2013

Communiqué de presse

Concours international Endurance Argentan du 20 au 21/07/13 (CEI **)

Fort d'une participation étrangère forte, et particulièrement des Emirats Arabes Unis, une cavalière Val d'Oisienne Sandra DAHL, des Ecuries des Acacias à Marines, a présenté sa jument QUETSCH DES ACACIAS, sur l'épreuve de 130 kilomètres.

Sur le site des prochains championnats du Monde en Normandie, qui se dérouleront en 2014, 8^{ème} au classement final, ce couple laisse percevoir de beaux espoirs pour une sélection, en équipe de France.

Prochain rendez-vous Endurance en Val d'Oise, les 22 et 23 septembre à Seraincourt pour un concours de courses de 20 à 90 kilomètres.



Le Président

Christian LIBES

Crédit photos : Ecuries des Acacias Marines

CDEVO Maisons des Comités Sportifs Jean Bouvelle 106 rue des Bussys
95600 EAUBONNE ☎ 01.39.59.74.02 ☎ 01.39.59.74.02

E-mail CDEVO95@aol.com sites Internet : equitation95.com - ffe.com

Association 1901 : W953000852 – Siret : 413 288 192 000 29 – APE : 9319 Z – Siren : 413 288 192

MARINES En endurance équestre

Sandra Dahl forme une nouvelle perle

Ses débuts auraient pu lui être fatals. Il y a un an et demi, la jument Quetsch des Acacias avait fini la course de Villers Poterie (Belgique) dans des fils barbelés pour éviter *in extremis* un tracteur.

Mais avec la patience infinie de la Marinoise Sandra Dahl et son tempérament de pur-sang, elle a fini par reprendre la compétition et retrouver le plus haut niveau. Sur un parcours vallonné et sous la canicule, la "perle" a fini huitième du Concours d'endurance international (CEI) d'Argentan (Orne) sur 130km. «C'est une



■ Sur Quetsch des Acacias, Sandra Dahl pourrait participer aux Jeux équestres mondiaux 2014 à Caen (Photo : Chloé Ziemczak).

jument qui a été très difficile à former, mais elle a aujourd'hui un rendement exceptionnel et peut participer aux Jeux mondiaux de 2014 à Caen», assure Sandra Dahl.

La cavalière marinoise reprendra la compétition en octobre prochain avec Coletto, son autre cheval emblématique, avec lequel elle remporta le CEI de Sommant en 2011. Avec son conjoint François Lejour, elle préparera entre-temps Sacred Access et "RR Morning Star" aux Championnats d'Europe western à Kreut en Allemagne. **J.B.**